

3. Modellbahnausstellung in Kühlungsborn



Hotel Aquamarin

Schon im Sommer 2020 erhielten wir eine Einladung zur

3. Modellbahnausstellung in Kühlungsborn. Diese wurde leider wegen der Corona Situation abgesagt und auf das nächste Jahr verschoben. Die Veranstaltung konnte nun vom 19. bis zum 21. November stattfinden. Die Einladung hatte noch Bestand und so machten wir uns am Donnerstagvormittag mit einer kleinen Anlage auf den Weg nach Kühlungsborn. Ausgestellt wurden dort die Bahnhöfe Realp und Oberwald, sowie die Steffenbachbrücke, Senntumstafel und die Rätisbachbrücke.

Um ca. 15:00 Uhr kamen wir am Hotel Aquamarin an. Vor Ort war recht flott ausgeladen und aufgebaut. Ab 19:00 Uhr fuhr der erste Zug über die frisch gereinigten Gleise.
Am Freitag Vormittag wurden die

Am Freitag Vormittag wurden die letzten Kleinigkeiten noch angebracht und ab 13:00 Uhr wurden die Besucher eingelassen.

Der Besucherstrom war eher verhalten, aber für einen Freitag ist auch nicht mehr zu erwarten.



Der neue (Modell) Bahnhof Realp

Dafür war die Besucherzahl am Samstag und Sonntag doch recht gut.

Es wurden viele Interessante Gespräche geführt. Erstaunlich viele Gäste kannten die Furka Bergstrecke nicht. Diesen Besuchern konnten wir dann ausführliche mündliche und gedruckte Informationen mitgeben.

Roswitha hatte wieder ein Kinder Quiz vorbereitet, welches auf sehr viel Resonanz bei den kleinen Besuchern gestoßen ist. Auch die Eltern machten begeistert mit, wenn die Kleinen noch nicht so fit waren im Lesen und Schreiben.



Rätisbach Brücke

Am Sonntag ab 17:00Uhr konnten wir die Anlage abbauen und verpacken sowie anschließend

verladen. Die
Rücktour wurde
dann am Montag
ausgeführt, da
wir es nicht bis
22:00 Uhr sicher
zum ZOB
geschafft
hätten. Somit
fand das
Entladen dann
am Montag

Vormittag statt.



Die Crew

An dieser Stelle noch mal vielen Dank an die Helfer und Besucher aus den eigenen Reihen, es war sehr schön ein paar Vereinskollegen zu begrüßen zu dürfen.